



Helfertreffen Schlossmühle Rued

Ein Dutzend Vereinsmitglieder traf sich am Montagabend, am 26. Juni, in der Schlossmühle bei Schlatters. Alle hatten sich, auf den Aufruf im Rundbrief hin, zur Mithilfe beim Unterhalt der Wasserwerke bereit erklärt.

Bei einer Begehung wurden die anstehenden Arbeiten an Mühlbach und Mühlweiher erörtert. Schliesslich setzte man sich zu einem kleinen Imbiss zusammen und diskutierte die Art der Arbeitseinsätze. Markus Fischer wird diese künftig koordinieren.

Der Wille zur Mitarbeit und die Freude darüber, der Unternehmerfamilie beim Unterhalt der Wasserwerke beistehen zu können, war uns allen gemeinsam und erzeugte eine gute Stimmung.

Ein erster Einsatz war schon Mitte Mai vorausgegangen. Das Gras war uns quasi «davongewachsen», sodass Markus zusammen mit drei weiteren Helfern der Gruppe einen Morgen lang mähten und Sträucher am Mühlweiherbord zurückschnitten. Danach spendierten Schlatters ein Mittagessen. Sie bedankten sich damit für die willkommene Hilfe.